

DAK Gesundheit angelt sich Klinikmanagerin als Vorständin

(dfg 39+40 – 21) Die Zusammensetzung der Vorstände der Ersatzkassen soll weiblicher werden. Nach der Techniker Krankenkasse (TK) – die schon seit dem 1. August 2017 mit Karen Walkenhorst (55) über eine Vorständin verfügt – will nach Informationen der dfg-Redaktion die BARMER-Selbstverwaltung am 22. Oktober 2021 über die Neustrukturierung ihres Vorstandes beraten und voraussichtlich eine Frau zur Nachfolgerin des im Frühjahr 2021 ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedes Dr. med. Mani Rafii (54) küren. Schneller war der Verwaltungsrat der in Hamburg domizilierenden DAK Gesundheit. Auf seiner letzten, virtuell abgehaltenen Sitzung baute er das Lenkungsgremium der Kasse mit Wirkung zum 1. März 2022 um und angelte sich gleichzeitig eine erfahrene Klinikmanagerin.

Nach den der dfg-Redaktion vorliegenden Informationen tritt an diesem Tag Dr. med. Ute Haase (50) ihren Dienst am Nagelsweg der Hansestadt an. Die promovierte Medizinerin, die auch über einen MBA-Abschluß in International Health Care der Frankfurt School of Finance and Management verfügt, ist aktuell für die Krankenhausgruppe MEDICLIN GmbH & Co. KG in Offenburg tätig. Dort fungiert sie seit dem 1. Juli 2020 als Regionalgeschäftsführerin Südwest. Damit war sie für zwölf Kliniken des Unternehmens – wie z.B. das Herzzentrum in Lahr – zuständig. Vor ihrem Einstieg im Badischen hatte sie in Sachsen für die RHÖN-Klinikum AG gearbeitet, um dann 2016 bei der Herzzentrum Leipzig GmbH zur kaufmännischen Geschäftsführerin aufzusteigen. In Hamburg soll sie im DAK-Vorstand für die Ressorts Personal- und Ressourcenmanagement zuständig sein sowie den Geschäftsbereich Markt verantworten.

Der am 1. März 2022 dann wieder dreiköpfige Vorstand der Körperschaft wird weiterhin vom ehemaligen saarländischen CDU-Landesgesundheitsminister Andreas Storm (57) als Vorstandsvorsitzenden geleitet werden. Das seit dem 1. Januar 2012 am längsten amtierende Vorstandsmitglied Thomas Bodmer (59) rückt auf Grund der jüngsten Beschlüsse des Verwaltungsrates der Kasse zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden auf.